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Anniversaire du mois : Jean-Luc Neveu 

                                         Laurent Sardin 

                                         Hervé Thomazeau 

 

Sortie du Calvados organisée par Mitch : très belle sortie pendant laquelle le   

soleil nous a accompagné. Un joli gîte dans la campagne normande pour un 

coût de 450 euros pour les 10 participants. Les pique-niques ont été 

abandonnés du fait d’une météo un peu fraiche et incertaine. Mitch nous a 

trouvé des brasseries où nous avons très bien mangé. L’ambiance a été très 

bonne tout le we. Encore plein de choses à voir... 

 

Sorties à venir :  

 Les Monts d’Ardèche du 6 au 9 juin prochain. Les précisions quant à 

l’heure et le lieu de rendez-vous pour le départ seront données, en 

temps et en heure, aux participants. 

 Marmande, organisée par Loïc et Brigitte, du 12 au 14 juillet. Toujours 

ouverte pour les inscriptions. Nous ne sommes que 10. 

 Sortie caritative des Diablotins Roses le 14 juin. Se renseigner auprès 

d’ADNmoto 

 

Bilan trophée 1° Mai : 

 71 participants sur 157 ont répondu à l’enquête de satisfaction 

 Dans l’ensemble, satisfaction à tout point de vue 

 Les temps alloués aux poses étaient corrects 

 On a pu tous noté une bonne et belle ambiance à l’arrivée même si 

beaucoup, y compris les organisateurs, étaient fatigués. Le beau temps 

nous a accompagné 

 Il faudrait plus de mains pour aider aux différents postes : parcours et 

jeux.  

 Lors de la 1° reconnaissance, ceux et celles qui ont des postes définis 

devront être à ces postes et non à la reconnaissance. Cela permettra à 

tout le monde de bien maitriser son rôle 



 Revoir peut-être aux nombres d’énigmes et/ou de jeux de façon à limiter 

la fatigue des participants et des organisateurs 

 Organiser la 1° reconnaissance plus tôt de façon à pouvoir faire les 

modifications nécessaires plus sereinement. D’autant que les services de 

la préfecture peuvent en imposer au fur et à mesure de l’étude du 

dossier que nous leur transmettons. 

 Côté financier positif : plus de participants, les ventes des gâteaux et 

boissons à l’arrivée ont rapporté 240 euros, l’assurance a couté 394 

euros, la commission parcours a reçu 250 euros pour les frais liés à 

l’investissement lors de leur déplacement. Bilan positif de 1000 euros 

 Il a été convenu que le trophée 2026 serait fait sur le même schéma en 

tenant compte, bien sûr, des remarques faites par tous et toutes. La salle 

a été réservée mais il a été évoqué le fait de mettre aussi une option sur 

le plongeoir comme cette année (cette fois-ci avec une meilleure 

organisation pour que Mary ne reste pas seule) 

 La commission parcours sera menée par Christian Bon. Toutes les 

personnes intéressées peuvent, d’ores et déjà, le lui dire. 

 

 

 

 

                                  PROCHAINE REUNION LE 13 JUIN 

 

 


